

# Varón de Dolores

## Isaías 53:3

Por Israel González Zúñiga

### INTRODUCCIÓN.

Isaías 53 es uno de los grandes capítulos de la Biblia que debería de memorizarse por su gran contenido profético, apuntando al Mesías redentor. Solo 12 versículos. Una profecía que se cumpliría como 700 años después. El dio su vida por ti y por mi.

¿Alguna vez has sentido tu algún dolor?

¿Cuánto dolor eres capaz de soportar?

El dolor es algo que todo ser humano le teme, todos tendemos de alejarnos de aquello que nos produce dolor, pero hubo un hombre que soportó todos los dolores agudos y terribles, pero pudo haberlos evitado. Pero no lo hizo, y no lo hizo porque su amor por la humanidad era más grande que su dolor.

A modo de reflexión.

Para que tengas una idea de lo terrible de los dolores del Señor.

¿Alguna vez has estado enfermo de alguna ulcerá? ¿Del riñón? ¿Dolor de muela?

¿Hacerte una operación sin anestesia? ¿Dolores de parto? ¿HAS TENIDO EN TU CUERPO TODAS LAS ENFERMEDADES JUNTAS? Pues así fue el dolor del Señor. Estar sobre su cuerpo “Todas las enfermedades juntas” y todo por amor a ti.

*Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo a un pecadores, Cristo murió por nosotros. (Romanos 5:8)*

¿Ya te diste cuenta cuánto te ama Dios?

Entremos en materia:

### I. DESPRECIADO Y RECHAZADO

- A. Fue traicionado por Judas.
  - 1. ¿Alguna vez a ti te han traicionado?
  - 2. El Señor conoce el dolor del rechazo y la traición
  - 3. Uno de sus amigos y discípulos
  - 4. Judas traicionó al Señor por dinero.
  - 5. ¿Cuánto me das si se los entrego. Como si fuera un animal, como si fuera un esclavo

1. *Pero uno de los doce, que se llamaba Judas Iscariote se presento a los Jefes de los sacerdotes y les dijo: "¿Cuánto me darán si se los entrego?" ellos prometieron treinta monedas de plata. Y a partir de ese momento Judas andaba buscando una oportunidad para entregárselo. (Mateo 26:14-16).*
2. Judas planeó traicionar a Jesús, de la misma manera que tu cónyuge posiblemente tramó y planeó traicionarte. Jesús te entiende y quiere ayudarte.
3. *Hay una terrible historia de un artista que estaba pintando la ultima cena, era un gran cuadro. Y le llevo muchos años. Como el modelo para el rostro de Cristo, usó un joven rostro transparente en su nobleza y pureza. Poco a poco fue completado el cuadro con los rostros de cada uno de sus discípulos, hasta que llegó el día en que necesitaba un modelo para Judas, al que había dejado para el final. Salió a buscar su tipo en los barrios más bajos más bajos de la ciudad y en las guaridas del vicio. Por fin encontró un cuya cara era tan depravada y viciosa que cumplía los requisitos. Cuando estaba para terminar el tiempo que tenía que posar, aquel hombre le dijo al artista. "TU ME HABIAS PINTADO YA ANTES" "¡Que va! Exclamó el artista" ¡CLARO QUE SI! Yo fui el modelo para tu Cristo. "LOS AÑOS HABRIAN HABIAN OBRADO UN TERRIBLE DETERIORO.*

Nota:

Los años pueden ser crueles. Pueden arrebatarlos los ideales, entusiasmos, sueños y lealtades. Pueden dejarnos con una vida empequeñecida y empobrecida. Pueden dejarnos con un corazón marchito en vez de hinchido del amor de Cristo. Puede perderse el encanto de la vida.

B. Los discípulos lo abandonaron.

1. Hubo defeción. Acción de abandonar una causa o de separarse con ella con deslealtad.
2. Eran seguidores de conveniencia.....
3. Jesús no era lo que ellos creían...*Se ha dicho que el temple de un ejercito se ve en como pelea cuando esta cansado.* Los que se marcharon hubieran permanecido con Jesús siempre que su carrera hubiera estado en ascendente; pero a la primera sombra de la cruz le dejaron.

C. Pedro le negó tres veces. (Mateo 26:69-74)

1. Primer negación. *Pedro estaba sentado fuera en el patio; y se le acercó una criada, diciendo: TU TAMBIEEN ESTABAS CON JESÚS EL GALILEO. Mas Él negó delante de todos, diciendo: NO SE LO QUE DICES.*
2. Segunda negación. *Saliendo él a la puerta, le vio otra, y dijo a los que estaban allí: TAMBIEEN ESTE ESTABA CON JESÚS NAZARENO. Pero él negó otra vez con juramento: NO CONOZCO AL HOMBRE.*

3. Tercer negación. Un poco después. Lucas registra que una hora después (**Lucas 22:61**) acercándose los que por allí estaban, dijeron a Pedro: VERDADERAMENTE TAMBIEN TU ERES DE ELLOS, PORQUE AUN TU MANERA DE HABLAR TE DESCUBRE. *Entonces el comenzó a maldecir y a jurar: NO CONOSCO AL HOMBRE. Y en seguida canto el gallo.*

Nota: Entonces el comenzó a maldecir y a jurar. El debe haber dicho algo a si como Dios me haga esto o aquello si es verdad que soy yo o he sido alguna vez discípulo de Jesús. Allí esta el invocando maldición tras maldición. Y este galileo mientras mas fuerte habla, sin darse cuenta, más fuerte esta diciendo a los que lo rodean. "YO SOY UN MENTIROSO"

## II. **EXPERIMENTADO EN QUEBRANTO; ESCONDIMOS DE ÉL EL ROSTRO**

- A. Experimentado en quebranto. Otras versiones.

1. NTV. Conocedor del dolor más profundo
2. LBH. Habitulado al sufrimiento.
3. NVI. Hecho para el sufrimiento
4. BDHH. Era un hombre lleno de dolor
5. TLA. Fue un hombre que sufrió el dolor

- B. Escondimos de él el rostro. Otras versiones

1. NTV. Nosotros le dimos la espalda, y no nos importó
2. PDT. Y como alguien a quien otros evitan
3. NVI. Todos evitan mirarlo

Nota:

Varón de dolores.

Imagine usted el dolor.

- A. Entregado a los romanos, quienes eran famosos por su sadismo
- B. El látigo que usaban de cinco cuerdas gruesas y largas, en cuyos extremos tenían bolitas de plomo y huesos. AL HACER CONTACTO CON UN CUERPO, ESTE NO SOLO RECIBIA EL GOLPE, SINO QUE EL LATIGO SE ENROLLABA EN ÉL Y AL SEPARARSE DESGARRABA LA PIEL, DEJÁNDOLO EN CARNE VIVS.
- C. Corona de espinas. Después de ser torturado de esta manera. Le fue clavada una corona de espinas en su cabeza. Las púas traspasaron su frente y cuero cabelludo hasta encajarse en el cráneo. LA MUERTE DE CRUZ UN DOLOR INSOPORTABLE.
- D. La cruz. En la PARTE VERTICAL tenia una pequeña sobresaliente llamada "sedile" sobre la cual, con mucha dificultad los condenados podían apoyar los pies.
- E. Los sentenciados, trataban de mitigar el dolor, apoyando sus pies en el "sedile", entonces la sangre volvía a subir y el colapso se interrumpía. Pero esto no podía durar mucho, debido a la posición extremadamente incomoda de los pies que estaban clavados en el madero y tenían que adaptarse al escaso tamaño del sedile.

El martirio cesaba por unos minutos, para luego volverse a manifestarse en toda su intensidad. Fisiológicamente, se producía un gran impacto en el organismo de un agonizante en la cruz. La respiración era alterada,

dificultándose enormemente. Calambres, contracciones, hormigueos, fatiga, perdida de sangre, deshidratación, insuficiencia cardiaca, shock emocional, asfixia...todo esto le sobrevenía.

- F. PERO EXISTIA UN SISTEMA “PIADOSO” que acortaba la agonía de los sentenciados. Si un Centurión se “CONMOVÍA”, podía poner fin al martirio de un agonizante, rompiéndole las piernas con un garrote. Así este ya no podía apoyar los pies en el sedile y moría más rápido. Jesús permaneció solo seis horas en la cruz, así que sus piernas no fueron quebradas.

### **III. FUE MENOSPRECIADO, Y NO LE ESTIMANOS.**

- A. Menospreciar. Dar el menor valor del que merecen
- B. Desestimar. Rechazar una cosa. Mostrar poca estimación hacia una cosa por considerarla poco importante.

#### Nota

Jesús estuvo sobre esa cruz seis horas, colocado entre el cielo y la tierra, desde las nueve de la mañana hasta las tres de la tarde. En las primeras tres horas el hombre hizo lo que peor podía hacer.

- 1. Le menosprecio
  - 2. Le ridiculizó
  - 3. Le escupió
  - 4. Le golpeo, lo clavo sin misericordia, y luego se sentó para ver como moría Tres horas de tinieblas. Dios puso un velo sobre su hijo. Allí estaba el cordero que moría por el mundo.
- C. Y no le estimamos.
- 1. No consideras necesario el sacrificio de Cristo. A menos que tengas un sentido de culpa.
  - 2. Tu oyes del sufrimiento de Jesús, pero no hace ningún efecto en ti
- David decía: *Porque yo conozco mis rebeliones, y mi pecado esta siempre delante de mi. Contra ti, contra ti he pecado, y he hecho lo malo delante de tus ojos. (Salmos 51:3-4)* ESTO ES LO QUE TU DEBES DE ENTENDER. Tienes que reconocer que eres convicto de pecado.

#### **Conclusión.**

- A. DESPRECIADO Y RECHAZADO
- B. ESCONDIMOS DE ÉL EL ROSTRO, FUE QUEBRANTADO
- C. FUE MENOSPRECIADO Y NO LE ESTIMAMOS.
- D. **(Lucas 24:46) ASÍ ESTÁ ESCRITO, Y ASÍ FUE NECESARIO QUE EL CRISTO PADECIESE, Y RESUCITADO DE LOS MUERTOS AL TERCER DIA.**